08.07.13 NORDERSTEDT

## Ein Elektro-Auto für die Bildungswerke

37 Unternehmen spendieren einen umweltfreundlichen Kleintransporter für Mitarbeiter der Stadt. Im Gegenzug werben die Spender mit Logos auf dem Fahrzeug.

Google Anzeige

Elektroauto Ladestationen Stromtankstellen – Die Grundlage für die Mobilität von morgen!

siemens.de/elektromobilitaet

Norderstedt. 37 Unternehmern haben sich zusammengetan, um das Elektroauto, einen Renault Kangoo, zu finanzieren. Im Gegenzug werben die Spender mit ihren Logos auf dem Fahrzeug für sich

"Das neue Fahrzeug passt prima ins Zukunftskonzept der Stadt. Da sind ja der Lärmschutz und die Klimafreundlichkeit Hauptziele", sagte Stadträtin Anette Reinders, als die Sponsoren den Bildungswerken das neue Auto auf dem Rathausplatz übergaben. Lärm macht der Kleintransporter nicht, die Batterie treibt das Auto praktisch geräuschlos an. Norderstedt will bis 2040 klimaneutrale Stadt werden, es soll dann nur noch so viel CO2 in die Luft gepustet werden wie auch in der Stadt gebunden werden kann.

Und das E-Mobil symbolisiere die umweltorientierte Ausrichtung der Volkshochschule, die unter dem Slogan "VHS mach mobil" ins neue Semester startet, sagte Manfred Philipp, Leiter der Bildungswerke. Die Spende auf vier Rädern decke sich auch mit dem Wunsch vieler Norderstedter: Elektro-Fahrzeuge rangierten auf der Hitliste für den Bürgerhaushalt weit vorne.

Der Renault bietet auseichend Pfatz, um Bücher und Materialien für die VHS-Kurse zu transportieren. Die Batterie schafft 170 Kilometer und immerhin Tempo 130. "Wir wollen der Stadt, in der wir uns wohl fühlen und unser Geld verdienen, etwas zurückgeben", sagten die Sponsoren.

(ms)